
протокол
заседания антинаркотической комиссии

муниципального образования кГород Батайск>

2З .|2.2020 года J\b 4-лнIt

Председатель : Павлятенко Г.В., глава Администрации города БатаЙСка.

заместитель rrредседателя: Кузьменко н.в., заместитель главы
Ддминистрации города Батайска по социальным вопросам.

заместитель председателя: Гуров и.и., начальник Отдела Мвщ России
по городу Батайску.

Секретарь: Грибова м.и., начальFIик отдела по лелам молодех(и

Администрации города Батайска .

Присутствовало: 17 человек.

Заседание открыл и вел председателъ антинаркотическоЙ комиссиИ
муниципального образования кГород Батайск>, глава Администрации
города Батайска Геннадий Владимирович Павлятенко.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:

1. днализ оперативной обстановки и развития наркоситуации на

территории города.
2. Организ ащия работы по раннему выявлению и учету

несовершеннолетних, потребляюIцих психоактивные вещества.

з. об итогах работы по раннему выявлению потребителей

наркотических средств и гIсихотропных веществ из числа обучаюrцихQя

в обrr{еобразоватеJIьных учрежде нияхl о результативности тестирования
на наркотики, гIроведенного В государственных и муниципальных
общеобразователъных,
организаIдиях.

профессиональных образовательных

4. об исполнении меропри ятий подпрограммы ккомплексные
меры противодействия злоупотреблениtо наркотиками и их

незаконному обороту> муниципальной программы кобеспечение

общественного порядка и противодействие преступности) за 2020 год.



5. О результатах работы по выявлению и пресечению фактов
безрецептурной реализации аптечными организациями лекарственных
средств, обладающих психоактивным действием.

6. Утверх<дение плана работы антиI{аркотической комиссии
муниципального образования кГород Батайск) на 2021 год.

1. Рассматриваемый вопрос: кАнализ оперативной обстановки и

развития наркосиryации на территории городD.
Щокладчики по данIIому вопросу:
- Гуров Иван Иванович, начальник Отдела N{B! России по

городу Батайску, полковник полиции;
Заслушlав и обсудив доклад, антинаркотическая комиссия

муниципального образования кГород Батайск)> решила:
1.1. Информацию докладчика по данному вопросу принять к

сведению.
1.2. Рекомендовать Отделу МВД России по г. Батайску (Гуров

И.И.):
1 .З. В цеJu{х противодействия незаконным рекламе, пропаганде

и реализации синтетических IJаркотиков счи,гать приоритетными
сференаправлениями оперативно-слухrебной деятельности

tIротиводействия незаконному обороту наркотиков :

проведение оперативно-разыскных и оперативно-
профилактических мероприятий, направленных на предупреждение

проинформировать

и пресечение распространения наркотиков посредством
информационно-телекоммуникационной сети <Интернет)), в том числе
с использованием социальных сетей, систем мгновенного обмена
сообщениями коммуникативными мессенджерами Теlеgrаm,
WhatsApp, ViЬеr и других;

мониторинг информационно-телекоммуникаци о нной
кИнтернет> в целях выявJIеFIия сай,гоlз, распространяющих
информацию о возмо}кности приобретения и изготовления
наркотических средств и психотропных веществ, и предоставления
информ ации о них в Федеральную слуяtбу по надзору в сфере связи,
информационных технологий и массовых коммуникаций для
ограничения достугIа.

О результатах исполнения пунктов 2.|.
секретаря антинаркотической комиссии города
М.И.)в срок до 30.12.202l.

Батайска (Грибова



2. Рассматриваемый вопрос: <<Организация работы по раннему
выявлению и учету несовершеннолетIIих, потребляюIцих
психоактивIlые вещества)).

Щокладчики по данному вопросу:
- Синенльникова Анна Викторовна - врач психиатр-нарколог

ГБУ РО кНаркологический диспансер>>.
Заслушав и обсудив выступление, антинаркотическая комиссия

муниципального образования кГород Батайск) решила:
2.|. Информацию докладчика по данному вопросу принять к

сведению.
2.2. Рекомендовать врачу-наркологу государственного

бюркетного учреждения Ростовской области кНаркологический
диспансер) (Синельникова А.В.) про/Iолжить рабоry по раннему
выявлению и учеlу несоверIrrе}Iнолетних, потребляюlцих
психоактивные вещества.

2.З. О результатах исполнения пунктов 2.2. проинформировать
секретаря антинаркотической комиссии города Батайска (Грибова
М.И.) в срок до 30.0б.202|.

3. Рассматриваемый вопрос: (Об итогах работы по раннему
выявлению потребителей наркотических средств и психотропных
веществ из числа обучаюIцихся в обпдеобразовательных
учреждениях/ о результативности тестирования на наркотики,
проведенного в государственных и муниципальных
обшдеобразовательных, профессиональных образовательных
организациях.)>.

Щокладчики по данному вопросу:
- Берлим Людмила Ивановна - нач€lJIьник управления

образования города Батайска.
Заслушав и обсудив высryпление, антинаркотическая комиссиrI

муницип€lJIьного образов ания кГород Батайок) реtпила:
3. 1 . Информацию докладчика по данному вопросу приFu{тъ к

сведению.
З.2. Рекомендовать управлению образов ания города Батайска

(Берлим Л.И.) усилитъ рабоry по повышению охвата количества
школъников социzшьно-психологическим тестированием в 2021 году.

3.3.О результатах исполнения пункта 3.2. проинформировать
секретаря антинаркотической комиссии города Багайска (Грибова М.И.)
в срок до 30.0б.202|.



4. Рассматриваемый вопрос: (Об исполнении мероприятий
подпрограммы <<Комплексные меры противодействия
злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту>
муниципальной программы <<Обеспечение обrцественного порядка и
противодействие преступности)> за 2020 год)>.

Щокладчики по даtIному вопросу:
- Грибова Мария Игоревна - начыIьник отдела по делам

молодежи Администрации города Батайска.
Заслушав и обсудив выступление, антинаркотическаrI комиссиrI

муниципzlJIьного о бр аз ов ания кГород Б атай ск)) р ешила :

4.|. Информацию докладчика по данноN[у вопросу принrIть к
сведению.

4.2. Рекомендовать ответственному исrrолнителю продол)Iйть
мониторинг исполнения мероприятий подпрограммы кКомплексные
меры противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному
обороry> в соответствии с установJIенными сроками. Отчет об

программы в 2020 году подготовить согласно сроков в 202|исполнении
гоДУ.

вопрос: (О результатах
безрецептурной

работы по

фактов реализации
обладаlощихлекарственных средств,

Щокладчики по данному вопросу:
- Земцов Михаил IОрьевич - нач€шьник отдела по контролю за

оборотом наркотиков ОI\ВД России по городу Батайску.
Заслушав и обсудив выступлеIIие, анти}Iаркотическая комиссия

муниципального обр азов ания кГород Батайск)) р ешила :

5. 1 . Информацию докладчика по данному вопросу принrIть к
сведению.

5.2. Рекомендовать Отделry по контролю за оборотом наркотиков
ОМВД России по городу Батайску (Земцов М.Ю.) продол)Itить
проведение мероприятий по вьuIвлению и пресечениIо фактов
безрецепryрной реализации лекарственньж препаратов, а также
кодеиносодержащих лекарственнъж препаратов на территории города
Батайска.

5" Рассматриваемый
выявлению и пресечению
аптечными организациями
психоактивным действием).

6. Рассматриваемый вопрос: кОб утверждении плана работы
антинаркотической комиQсии на 2021 год>.

Щокладчики по данному вопросу:



- Грибова Мария Игоревна, секретарь антинаркотической

комиссии города Батайска,
заслушав и обсудив выступление, антинаркотическая комиссия

МУнициПаЛъноГообразоВаниякГородБатайск))решиЛа:
6"1. УтвердитЬ план работы антинаркотической комиссии на 202I

год (приложение). F лат,лmт,ттАr.rl

6.2. Контроль за исполнением плана работы антинаркотическои

комиссии на 2о2:^ год возло}китъ на заместителя главы Администрации

города Батайска по социальным вопросам (Itузъменко н,в,),

Председателъ антинаркотической
комиссии города Батайска

Секретарь антинаркотической
комиссии города Батайска

Г.В. Павлятенко

М.И. Грибова


